



Instituto de
Investigaciones de
la Amazonía
Peruana

NOTA DE PRENSA

Importante logro del IIAP.

IIAP OBTIENE MÉTODO DE IDENTIFICACIÓN SEXUAL DEL PAICHE.



En reunión conjunta, investigadores del Instituto de Investigaciones de la Amazonia Peruana **IIAP** y el Instituto de Investigaciones para el Desarrollo **IRD** de Francia, presentaron un detallado informe sobre las investigaciones que vienen llevando a cabo en el campo de la acuicultura.

Los mayores logros han sido obtenidos en el control del canibalismo de la doncella en su etapa larval lo que ha venido impidiendo un desarrollo masivo de la crianza de esta especie tan valiosa para la alimentación.

También se destacaron los avances de investigación en alimentación, teniendo en cuenta que para crianza masiva de peces la alimentación es un factor económico de importancia. Así mismo se informó que mediante estudios genéticos se ha podido encontrar nuevas especies para la ciencia.

En el desarrollo de la crianza de paiche se ha logrado un método de identificación sexual de esta especie a edad temprana mediante el cual se soluciona el problema de la incertidumbre que genera el no saber cuáles son hembras y cuales machos. Se anunció que una empresa francesa lanzará dentro de poco al mercado un kit de identificación sexual para los paiches en un procedimiento que demora apenas dos horas.

Tanto el presidente del IIAP como el Director para el Perú del IRD, manifestaron su voluntad de continuar colaborando mutuamente en esta alianza que está teniendo resultados tan exitosos.

Difusión IIAP

OFICINA
Av. Abelardo Quiñónez Km. 2.5
Teléfs. (0051-65)265515 - 265516
Fax: (0051-65) 265527
Cel. 965685014 RPM : #700025
E-mail: qpineda@iiap.org.pe